

## Weihnachtsfeier des Kinderschutzbundes an unserer Schule



Am Mittwoch, den 21.12.2022 hat der Kinderschutzbund endlich wieder eine Weihnachtsfeier veranstalten können.

Unsere Schulkinder wurden mit leckeren Keksen, Würstchen mit Fladenbrot, Kakao und Tee verwöhnt. Jede Klassenstufe hatte eine eigene Stunde für sich.

Unter der Regie von Frau Nehrlich und Frau Junk bemühten sich noch Frau Güldane, Frau Popal und Frau Krüger darum, dass es den Schulkindern an nichts fehlte.

Außerdem haben die Klassenlehrkräfte mit angefasst.

Aber die der 2. Klassen haben sich dafür dann von

Herrn Yalcin bedienen lassen 😊 ...





Die Klassen 3a und 3b  
haben als Dankeschön das  
Lied ‚Oh Du Fröhliche‘  
gesungen. Frau Junk hat  
eine besondere  
Weihnachtsgeschichte  
vorgelesen.





Die Tische waren sehr schön eingedeckt worden.





Die vierten Klassen haben am Ende auch noch einmal gesungen.

Und weiter unten gibt es noch ein paar Eindrücke. Frau Zowislo hat uns diese Fotos zur Verfügung gestellt.







